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今
年
は
、
統
一
地
方
選
挙
の

年
。
鴻
巣
市
議
選
の
年
で
す
。

「
軍
事
費
よ
り
、
福
祉
く
ら
し
最

優
先
の
政
治
を
」
そ
の
た
め
に

も
、
日
本
共
産
を
強
く
大
き
く
し

て
い
た
だ
き
、
鴻
巣
か
ら
「
岸
田

政
権
Ｎ
Ｏ
！
」
の
審
判
を
下
し
て

い
き
ま
し
ょ
う
。

（
身
近
な
市
・
県
道
の
改
修
要
望

に
つ
い
て
裏
面
に
記
載
）

　
搬
送
困
難
事
例
が
増
え
、
亡
く

な
る
人
が
過
去
最
高
を
日
々
更
新

し
て
い
る
に
も
関
わ
ら
ず
、
政
府

は
地
方
自
治
体
任
せ
で
無
為
無
策

で
す
。
感
染
の
拡
大
、
変
異
株

「
Ｘ
Ｂ
Ｂ
．
１
・
５
」
の
感
染
が

増
え
始
め
て
る
に
も
か
か
わ
ら

ず
、
岸
田
首
相
か
ら
は
何
の
メ
ッ

セ
ー
ジ
も
あ
り
ま
せ
ん
。

　
私
は
、
新
年
早
々
コ
ロ
ナ
に
感

染
し
、
７
日
間
の
療
養
生
活
を
し

ま
し
た
。
幸
い
軽
く
て
済
み
ま
し

た
。
皆
様
の
あ
た
た
か
い
お
見
舞

い
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

ご
心
配
・
ご
迷
惑
を
お
か
け
し
ま

し
た
。

　
こ
ん
な
に
も
、
コ
ロ
ナ
で
人
々

の
命
が
失
わ
れ
て
い
る
時
に
、
岸

田
政
権
は
、
国
会
閉
会
後
突
然

「
軍
事
費
を
５
年
間
で
４３
兆
円
」

に
す
る
こ
と
、
そ
し
て
「
安
全
保

障
３
法
」
を
閣
議
決
定
し
ま
し

た
。
参
議
院
選
挙
で
も
語
ら
ず
、

国
会
の
審
議
も
な
く
決
め
て
し
ま

う
暴
挙
で
す
。
人
々
の
命
を
奪
う

軍
事
費
を
増
や
す
な
ど
も
っ
て
の

ほ
か
だ
と
思
い
ま
す
。「
大
軍

拡
」
が
進
め
ら
れ
た
ら
、
い
っ
そ

う
福
祉
く
ら
し
の
予
算
が
削
ら

れ
、
命
が
粗
末
に
さ
れ
て
い
く
の

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　
そ
の
中
で
感
じ
た
こ
と
は
、
多

忙
な
中
で
も
、
保
健
所
職
員
の
的

確
で
親
切
な
対
応
の
あ
り
が
た
さ

で
す
。

　
健
康
観
察
は
ス
マ
ホ
で
の
対

応
。
Ｍ
ｙ
Ｈ
Ｅ
Ｒ
︱
Ｓ
Ｙ
Ｓ
に
入

力
し
ま
し
た
が
、
ア
カ
ウ
ン
ト
が

見
つ
か
ら
な
い
と
表
示
さ
れ
た
の

で
、
０
３
︱
５
８
７
７
︱
４
８
０

５
に
電
話
を
し
た
ら
機
械
音
で
の

対
応
、
最
後
に
「
ア
カ
ウ
ン
ト
が

違
う
可
能
性
が
あ
り
ま
す
」
と
の

音
声
。
困
っ
て
電
話
し
た
の
に
・

・
　
自
公
政
権
の
も
と
で
保
健
所
が

減
ら
さ
れ
、
職
員
を
増
や
し
て
こ

な
か
っ
た
こ
と
な
ど
に
よ
り
、
人

の
命
が
代
償
と
な
っ
て
い
る
こ
と

に
怒
り
を
感
じ
ま
す
。

　
搬
送
困
難
で
亡
く
な
る
人
が
増

え
て
い
る
要
因
の
一
つ
が
、
急
性

期
病
床
を
減
ら
し
て
い
る
こ
と
が

あ
る
と
思
い
ま
す
。
コ
ロ
ナ
対
応

の
中
心
的
役
割
を
果
た
し
て
い
る

急
性
期
病
院
で
す
が
、
そ
の
病
床

が
２
０
２
１
年
度
で
２
７
７
０

床
、
２０
年
度
は
２
８
４
６
床
の
削

減
で
す
か
ら
、
コ
ロ
ナ
禍
の
も
と

で
も
５
６
１
６
床
も
減
ら
さ
れ
た

こ
と
に
な
り
ま
す
。
し
か
も
消
費

税
を
財
源
と
す
る
国
の
給
付
金
を

使
っ
て
の
削
減
で
す
。「
医
療
費

抑
制
あ
り
き
」
の
自
公
政
権
の
姿

勢
が
鮮
明
で
す
。

＊＊＊

＊保
健
所
の
増
設
、
職
員
の
増
員
を

感
じ
た
こ
と

感
染
感
染
感
染
感
染
し
て

＊い
っ
そ
う
感
じ
た
岸
田
政
権
の
無
為
無
策

コ
ロ
ナ
対
応
病
床
５
６
１
６
床
も
削
減

軍
事
費
増
や
す
よ
り
、福
祉
く
ら
し
優
先
に

鴻
巣
か
ら「
岸
田
政
権
に
Ｎ
Ｏ
！
」の
審
判
を

コ
ロ
ナ
にに



　「2023年新年のご挨拶宣伝」で地域を回りました。比較的車の往来が少なく道路の凸
凹などがよくわかりました。年末にも多くの要望が寄せられており、北本県土事務所、市
の道路課に改修をお願いしてきました。また道路標示予算が計上されたので紹介します。

　県道東松山鴻巣線
と国道１７号線の交差
点付近は凸凹です。
来年度予算化し早め
の改修を考えている
と回答しました。

　県道内田ケ谷鴻
巣線（生出塚・中
央間）の改修は、
2022年度行った
（ひばり野間）のよ
うに路面を厚くし
た工事を来年度実
施予定です。

　竹藪や雑草が、市
道Bー３６２号線
（原馬室）に、はみ
出しており地域の方
より改善要望が出さ
れました。市は、１２
月２１日に所有者に文
書で連絡したそうで
す。今後の対応を注
視していきます。

　市道H−２１３号
線（鴻巣）の路肩の
崩れは、すぐに対応
いていただきました
が、根本的な道路改
修が必要です。この
市道は、H−２２３
号線（元荒川に架か
る橋・道路）につな
がる予定です。

県道東松山鴻巣線

氷川町地内通学路

市道C−３１５号線

県道内田ケ谷鴻巣線

市道Bー３６２号線

市道H−２１３号線
　市道C−３
１５号線（逆
川２丁目）は、
市道として認
定されていま
すが、砂利道
のままです。
周辺地権者全
員で舗装整備を陳情しました。市は来年度検
討予定です。

　氷川町内の
通学路は道路
標示が消えて
おり、毎朝通
学支援をして
いる方から改
善の要望が出
されていまし
た。要望した個所は、１２月議会で一括補正予
算として計上され、年度内に実施予定です。

◇◇◇

◇◇◇


